

Llega a Argentina primer vuelo de evacuación sanitaria desde Cuba



Buenos Aires, 27 mar (RHC) El primer vuelo de evacuación sanitaria encargado de trasladar a los ciudadanos argentinos varados en La Habana llegó este viernes a Buenos Aires, con 212 personas a bordo.

La aerolínea Cubana de Aviación informó que en la aeronave viajaron alrededor de 14 niños y varios ancianos con problemas de salud, uno de los rangos etarios priorizados para el regreso, por el riesgo para enfrentar la pandemia generada por el nuevo coronavirus.

En un mensaje difundido la víspera en las redes sociales, el embajador argentino en Cuba, Javier Figueroa, agradeció a todas las personas que trabajaron para ofrecer la ayuda humanitaria a los más de mil argentinos que se encuentran en la nación caribeña. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/217960-llega-a-argentina-primer-vuelo-de-evacuacion-sanitaria-desde-cuba>



Radio Habana Cuba